

## 海浜幕張に映画館オープン！

今日から駅前に映画館がオープン！仕事帰りにちょこっとぶらついたけど、何やらすごい人ばかり。映画館とカフェやレストランもたくさん出来たのー やっと海浜幕張も良くなってきたね。んー、長かった、7年間。待ってましたって感じ！カフェはタリーズともう一つ、あと八千代台時代にお気に入りで行ってた回転寿司の「やまと」と、サーティワンアイスクリームが出来たことが私の中では大きい！会社帰りの楽しみが色々と増えてしまいそうです

今日は、実はうちの会社の株主総会。総務のヘルプで、案内係になりました去年を除いて毎年この案内係やってるけど、毎年同じポジション。ロビーに立って「会場は3Fでございます」...なんて、ちょっとおすまし。しかし、たちっぱなんで足が疲れた。でも、株主に手土産として配った「びわのしずく」(千葉銘菓)をゲットしたのでよしとしよう。

仕事を終えて、今日はイタリアンへ同僚のYちゃんとTちゃんで行ったの 「オレアジ」という海浜幕張から歩いて5分ほどのレストラン。ずっと気になっていんだけど、やっと行けたっ。お店の雰囲気は思ったよりも全然おしゃれ。ちょっとオープンテラス風で照明もおとし気味、店内もゆったりとしている感じ。もう少しカジュアルかと思っていたけど、何ともムーディーでした。でもね、値段がそれにしてはカジュアルでコースにしても1680円。前菜・パスタ・デザートを自由に選べて、しかもお味はなかなかゲー。メニューもたくさんあって、どれもおいしそうで迷ってしまったほど。これは、また行くしかないね。お気に入りのお店になりました。駐車場がないのが、難点。でも、カルフルの近くなのでカルフルに車とめて難なくクリア。(笑)平日は、カルフルの駐車場無料だからね。土日はつかえないけどね。ともかく、オススメ

明日は、何と7時入社です。だから、早く寝なくちゃなのに思わず「あいのり」を見てしまった私。いやーっ、 関係。どーしよーっ。こりゃー来週もみのがせん！

明日、起きれるかなーっ。いやだねえ。そんなこといいながらばこばこ日記を打っている Jori でありました。